

Rencontres d'été du Réseau Sortir du nucléaire
4-12 août 2007 près de Brest

*

Compte-rendu de l'atelier
« Escalade militante »

*

Mon compte-rendu de l'été:
Atelier escalade militante dans les arbres.
Par Cécile Lecomte.

Pour la grimpe militante, nous avons trouvé une jolie petite clairière avec des beaux arbres.

Ce fut tout d'abord le tour des débutants. Ils ont découvert les sensations et les joies des hauteurs en montant aux cordes par leurs propres moyens et en allant se balader sur un pont de singe à bases de cordes tendues entre deux arbres. Pont de singe qui répond souvent au nom de Walk-way, car celui-ci a été inventé par les militants anglais de l'initiative « No more roads » qui protestaient contre les constructions d'autoroutes dans les années 80 par des occupations d'arbres sur plusieurs mois.

Lors de l'atelier, on a aussi pu s'étendre sur quelques exemples d'actions où savoir grimper peut être un avantage: -
- bloquer un convoi de déchets nucléaire en se suspendant en travers de la route ou de la voie (j'ai testé le 5 septembre dernier, ça vaut le coup!),
- escalader le siège d'une entreprise du nucléaire avec une grande banderole,
- occuper un site plusieurs jours pour empêcher une construction, etc. (des fois que la THT passerait par la forêt...).

Les grimpeurs confirmés, eux, ont pu apprendre comment installer et tendre toutes ces cordes. Il y a en effet pas mal de différence entre l'escalade sportive classique ou la montagne et l'escalade à des fins militantes.

Certains ont profité des actions du week-end à l'île Longue pour mettre leurs connaissances en application. On serait cru dans un film à la James Bond, lorsque les grimpeurs à l'attaque d'un grand pont se sont retrouvés presque nez à nez avec les occupants d'un hélicoptère de gendarmerie...

Les deux ateliers ont eu beaucoup de succès et l'on s'est quittés avec l'espoir de se revoir très bientôt lors de formations très complètes que le réseau mettrait en place: une formation pour désobéissants des airs !

Alors jetez un oeil de temps en temps sur le calendrier des formations. Nous essayons de mettre plusieurs type de formations « Escalade militante » en place :

- une formation pour débutants complets
- et une formation pour grimpeurs confirmés qui ne connaissent pas encore les trucs et astuces du monde de l'escalade militante (eh oui, il y a une différence certaine, entre un arbre, un pont et une falaise !).

Alors, à bientôt !

Cécile, alias l'écureuil